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Siamo rimasti stupiti dal comunicato stampa, annunciato dalla regione FVG ieri, relativo 
alla spesa prevista di 38 milioni di Euro (residui dalla prima cassa d’espansione) per 
mettere in sicurezza il Tagliamento. Per stessa ammissione della Serrachiani le somme 
giacevano da parecchi anni!  

Certamente una mossa elettorale disperata per ottenere un consenso a fine mandato 
allorché ciò si poteva fare all’inizio; quindi i cittadini intelligenti dovrebbero essere ancor 
più furibondi per essere stati finora presi in giro. 

Le recenti alluvioni, con l'esempio delle quattro casse d'espansione di Livorno, hanno 
dimostrato, purtroppo, che queste opere non hanno salvato la città. Qui in Friuli la nostra 
dura lotta ha evitato la loro realizzazione, tant'è vero che ora si chiede per il fiume la 
protezione Unesco!  

Continuiamo, tuttavia, a chiedere una profonda manutenzione dei corsi d'acqua. Che, a 
quanto abbiamo appreso dalla nota della Regione, poteva essere attuata anche prima. 
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